



# San José Obrero

Febrero 2015



## SAN JOSÉ OBRERO

FEBRERO 2015

### Humilde y Fervorosa

Hermandad Sacramental y de Gloria de San José Obrero,  
San Francisco de Paula e Inmaculada Concepción  
y Cofradía de Nazarenos de  
Nuestro Padre Jesús de la Caridad  
y Nuestra Señora de los Dolores.

Parroquia de San José Obrero y San Francisco de Paula.  
Arroyo nº 78, 41008 Sevilla.

Teléfono: 954 41 22 06 (Despacho parroquial)

Correo electrónico:

hermandad.sanjoseobrero.sevilla@gmail.com  
grupojoven.sanjoseobrero@hotmail.com

Página Web:

<http://hermandadsanjoseobrerosevilla.blogspot.com.es>  
<http://grupojoven.sanjoseobrero.blogspot.com.es>

Grupo Joven en Twitter: @jovensjo

#### REDACCIÓN

Manuel Martín Vaquero  
Manuel Vales Palma  
Ana Belén Boza Sabido  
Víctor M. Cascales Vallejo

#### FOTOGRAFÍAS

Manuel Martín Vaquero  
Fernando Sánchez Vilches  
Juan Osuna Gutiérrez  
Archivo de la Hermandad

#### IMPRESIÓN

Valentín Trinidad  
646 70 12 89



## SUMARIO

Editorial	2
Secretaría / Mayordomía	2
Horarios	2
Obituario	2
Del Hermano Mayor	3
Del Director espiritual	4
De la Promotora Sacramental	4
Papeletas de Sitio	5
Agenda de la Hermandad	6
Noticias	8
Artículos de opinión	10
Grupo Joven	11
Cultos a Jesús de la Caridad	13
Crónicas de la Hermandad	15
Cultos a San José Obrero	19
Cultos a Jesús Sacramentado	23

## EDITORIAL

Bienvenidos a este vuestro boletín informativo, que incluye la información sobre los cultos y actos a celebrar D. m. durante los próximos meses, noticias, artículos de opinión y la crónica acostumbrada. Agradecemos a los hermanos que han contribuido en su contenido, y recordamos que los interesados pueden colaborar mediante fotografías o artículos relacionados con la Hermandad dirigiéndose a la Secretaría, que seleccionará los contenidos que considere idóneos y de interés.

## SECRETARÍA

Se ruega a los hermanos/as que notifiquen cualquier modificación en sus datos personales, dirección postal u otros, así como el D.N.I. de quienes cumplan la mayoría de edad.

## MAYORDOMÍA

Recordamos a nuestros hermanos/as la importancia de estar al corriente de pago de las cuotas. Se recomienda la domiciliación bancaria de dichas cuotas, para la que pueden solicitar el impreso al efecto.

## HORARIOS

Mayordomía y Secretaría de 20:30 a 21:30 h. martes y jueves. La Mayordomía, además, atiende tras la Eucaristía dominical de 12:30 h. La Fiscalía atiende los martes de 21 a 22 h. El despacho parroquial atiende de 19 a 21 horas, lunes y miércoles.

## HORARIO DE MISAS

Todos los días a las 20 h. Sábados y vísperas de festivos (en invierno) a las 18 h. Los domingos y festivos a las 12:30 h. Cada último domingo de mes, a las 12:30 h. Santa Misa de Hermandad.

## OBITUARIO

Recientemente ha fallecido nuestra hermana D.ª Rosa Arroyo Valero, número dos en la nómina de hermanos, feligresa y vecina de San José Obrero de toda la vida. Tristes por su falta, pero llenos de esperanza en la Resurrección en el Señor, rogamos a Dios, por intercesión de nuestros sagrados Titulares, para que goce de la vida eterna. Descanse en paz.



## HERMANO MAYOR



**Queridos hermanos:**  
Un año más nos disponemos a vivir la Cuaresma, durante la cual tendremos tiempo para prepararnos y llegar renovados a esa gran fiesta de los cristianos, que no es otra que la Pascua de la Resurrección de nuestro Señor.

Sin duda, estos últimos meses han sido un tiempo de mucho trabajo, en el cual podríamos destacar el trabajo incommensurable que ha realizado nuestro Grupo Joven. No olvidemos que durante este año han venido celebrando el XXV Aniversario de su primera organización, en el que nos han regalado numerosos eventos en las cuales se han implicado al 200 x 1000. Destaco sobremanera esa confianza que tienen en hacer las cosas y la gran madurez que denotan a pesar de su juventud; lo hacen todo con tanto cariño y respeto que, lógicamente, su esfuerzo se ve recompensado. Podría enumerar un sin fin de actividades en las que este grupo joven ha participado, pero me gustaría reseñar sin duda alguna el cómo han trabajado para organizar el III Encuentro de Jóvenes de las Hermandades del Viernes de Dolores y Sábado de Pasión, que sirvió además como broche para clausurar su XXV Aniversario.

No puedo pasar por alto esta ocasión para daros las gracias públicamente por sentiros tan tremadamente “obreros”, por querer tanto a nuestra hermandad, por sacar tiempo de vuestros estudios, amigos y familia. Gracias por darnos testimonio de Jesucristo entregado al servicio de los demás. Desde aquí, quiero alentáros a que sigáis trabajando con el mismo entusiasmo con el que hasta ahora lo habéis hecho; eso sí: sin olvidaros ni dejar de lado

vuestras obligaciones, vuestro día a día, formación, amigos, familia...

Otra cosa que me gustaría destacar y por la que deseo felicitar a todos vosotros, hermanos, fieles devotos y parroquianos, es por la gran respuesta que estamos recibiendo al llamamiento que esta Junta de Gobierno ha promovido para poder sufragar los flecos (bellotas) de las nuevas bambalinas del palio de Nuestra Señora de los Dolores. De nuevo, se pone de manifiesto ese gran amor que profesáis a nuestros titulares, reafirmando aún más si cabe, esa gran familia de “obreros” que entre todos formamos. La unión familiar dentro del seno de nuestra hermandad es importantísima, sobre todo en estos tiempos que corren, en los que el concepto de familia está un poco dejado de lado. Cuántas familias están rotas por la pérdida de entendimiento, por desidia, porque cada uno va haciendo su vida al margen de los demás sin importarle lo mas mínimo lo que hacen sus otros miembros. En nuestra hermandad no debemos caer en divisiones superfluas, que no es nuestro caso, pero hay que aprovechar los tiempos de bonanza que vivimos, por si en algún momento vinieran malos tiempos, para no bajar la guardia, y para que esta unión familiar que nos caracteriza no se pierda nunca. Tenemos el mejor de los modelos en la sagrada familia que forman nuestros titulares, San José, Nuestro Padre Jesús de la Caridad y su madre la Virgen de los Dolores.

Con todo esto, y como decía al principio, pongámonos en camino y vivamos una Cuaresma y una estación de penitencia plenas e intensas, alrededor de nuestra hermandad, de nuestra “familia obrera”.

Sin más, me despido con un fuerte abrazo en nuestro Señor Jesucristo y su bendita Madre de los Dolores.

Rafael Ramírez Cervetto  
Hermano Mayor



## DIRECTOR ESPIRITUAL



Con la celebración litúrgica del Miércoles de Ceniza, la Iglesia convoca a todos sus hijos para ponerse en las manos del Espíritu y dejarse llevar, como Jesús, al desierto de su propio corazón donde Dios les espera para hablarles con amor.

Porque vivimos en medio de un mundo que solo busca lo inmediato, lo útil, lo práctico, lo meramente externo y cree que con ello ya tiene asegurada su plena felicidad. En cambio, por poco que nos detengamos a pensar detectamos que la realidad humana es mucho más densa, más rica, más divina de lo que habitualmente pensamos. A esto nos lleva la Cuaresma cristiana: a descubrir estos valores que son la verdadera dimensión de la persona humana. Y este descubrimiento ocurrirá si buscamos a Dios con un corazón abierto, limpio, humilde, sencillo.

Si esta es la propuesta que la Iglesia hace a todos los cristianos, en nombre de la misma, yo, en calidad de vuestro director espiritual, me dirijo a todos vosotros, miembros de esta humilde y santa Hermandad de San José Obrero, para urgiros a que viváis intensamente estos cuarenta días buscando al Señor, de modo que luego podamos gozar de los bienes que nos promete la Pascua de Jesucristo.

Paradójicamente, esta búsqueda de Dios nos llevará a encontrarnos con nosotros mismos, y cómo no, a encontrarnos también con nuestros hermanos.

Así que hagamos juntos el camino de Cuaresma escuchando asiduamente la Palabra de Dios, participando en la Eucaristía y acercándonos al Sacramento de las Penitencia con un corazón contrito y humillado.

Sólo así descubriremos en el hermano la presencia del Señor y todos los gestos y cultos que celebremos tendrán hondo sentido cristiano, que es lo que hoy el mundo espera de nosotros.

Fray Abilio León, O.M.

## QUÉ ES LA CUARESMA

La Cuaresma es el tiempo que marca la Iglesia para prepararnos a la gran fiesta de la Pascua. Es tiempo de conversión, de arrepentirnos de nuestros pecados y de cambiar algo de nosotros para ser mejores y poder vivir más cerca de Cristo.

Su duración es de 40 días; comienza el Miércoles de Ceniza y termina antes de la Misa de la Cena del Señor del Jueves Santo. Se basa en el símbolo del número cuarenta en la Biblia. En ésta se habla de los cuarenta días del diluvio, los mismos que pasó Jesús en el desierto antes de comenzar su vida pública, o los de Moisés y de Elías en la montaña; de los cuarenta años de la marcha del pueblo judío por el desierto, o de los 400 años que duró su estancia en Egipto. En la Biblia, el número cuatro simboliza el universo material, seguido de ceros significa el tiempo de nuestra vida en la tierra, con sus pruebas y dificultades.

La práctica de la Cuaresma data del siglo IV, cuando se tiende a constituirla en tiempo de penitencia y profunda renovación interior con la práctica del ayuno y la abstinencia. En el presente, más que el simple ayuno de comida, se incentivan prácticas más personales: ayunar de la comodidad, de una vida fácil, del placer por el placer, del poder. Ayunar de egoísmo, insensibilidad, competitividad y beneficios a costa de otros, como forma de interpretar al profeta Isaías (58:4.6-9).

No es un tiempo triste, sino de meditación y recogimiento. Es el tiempo de reflexión y penitencia del año litúrgico. Por eso, en la misa católica no se canta el "Gloria" ni el "Aleluya" antes del evangelio. El color litúrgico asociado es el morado, por el duelo, la penitencia y el sacrificio, a excepción del 4º domingo que se usa el color rosa y el Domingo de Ramos que se usa el color rojo referido a la Pasión del Señor. Es tiempo de perdón y reconciliación fraterna. Cada día de nuestra vida, hemos de arrojar de nuestro corazón el odio, el rencor, la envidia, los celos que se oponen a nuestro amor a Dios y a los hermanos. En Cuaresma, aprendemos a conocer y apreciar la Cruz de Jesús, y también a tomar la nuestra con alegría, para alcanzar la gloria de la Resurrección.

Ana Belén Boza  
Promotora Sacramental



## SOLICITUD DE VARAS E INSIGNIAS

Los hermanos/as, mayores de catorce años de edad, que deseen solicitar vara o insignia en la Cofradía, deben cumplimentar el formulario correspondiente y entregarlo a la Diputación Mayor de Gobierno **entre los días 2 y 6 de marzo**, ambos incluidos, en horario **de 21 a 22 horas**. La asignación se realizará con prioridad a la mayor antigüedad del hermano/a.

## PAPELETAS DE SITIO PARA LA ESTACIÓN DE PENITENCIA

La expedición de papeletas de sitio para realizar la Estación de Penitencia con nuestros Sagrados Titulares se realizará en las dependencias parroquiales **del 9 al 13 de marzo** (ambos incluidos) en horario **de 20:30 a 22:30 horas**. Es condición indispensable, cualquiera que sea la ubicación en el cortejo de la Cofradía, la obtención de la papeleta de sitio en tiempo y forma. Las modalidades de papeleta de sitio son las siguientes:

<b>CIRIOS, PENITENTES, MONAGUILLOS Y AUXILIARES .....</b>	<b>15 €</b>
<b>VARAS E INSIGNIAS .....</b>	<b>20 €</b>
<b>ACÓLITOS .....</b>	<b>15 €</b>
<b>COSTALEROS .....</b>	<b>Donativo voluntario</b>
<b>SIMBÓLICAS .....</b>	<b>Donativo voluntario</b>

## CUOTAS DE HERMANDAD

Todos los hermanos/as que no se encuentren al corriente del pago de la cuota, hasta al menos el mes de marzo del presente año (incluido), deberán abonar el importe correspondiente al retirar su papeleta de sitio.

## EL HÁBITO NAZARENO

Los hermanos que participen en la estación de penitencia como nazarenos vestirán el siguiente hábito: Túnica, botonadura y antifaz azul, capa blanca; sobre el lado izquierdo de la capa irá el escudo de la Hermandad; sobre el antifaz se reproducirá la medalla de la Hermandad; cíngulo de color azul y blanco anudado a la izquierda, calcetines blancos y zapatos negros. Los que porten varas o insignias llevarán, además, guantes blancos. Los nazarenos llevarán bajo el antifaz y sobre la túnica la medalla de la Hermandad.

## NORMAS PARA LA ESTACIÓN DE PENITENCIA

Los hermanos/as que formen parte de la Cofradía recibirán de manera oportuna la relación de normas que deberán observar en la Estación de Penitencia, las cuales desarrollan y completan lo establecido a tal efecto en las Reglas de la Hermandad.

La estación de penitencia es el culto externo que la Hermandad realiza con espíritu de oración y conversión uniéndose así a la Pasión de Cristo y participando de la vida penitencial de la Iglesia. Así pues, los hermanos que participen en ella lo harán imbuidos de este espíritu ascético y penitencial, y convencidos del público testimonio de fe que supone su integración en ella. Tiene asimismo una dimensión evangelizadora para cuantos la presencien a través de la catequesis plástica que representan nuestras Sagradas Imágenes y de la actitud sincera de los hermanos que participan en ella, a quienes se exhorta a que antes de realizarla hayan recibido los sacramentos de la Reconciliación y de la Eucaristía. (Extracto del artículo 29 de las Reglas).

## IGUALÁ Y ENSAYOS DE COSTALEROS

Igualá (ambos pasos): 30 de enero, 21 h.

Primer ensayo (ambos pasos): 10 de febrero, 21 h.

Segundo ensayo (ambos pasos): 24 de febrero, 21 h.



### MIÉRCOLES DE CENIZA

El día 18 de febrero, en nuestra Parroquia, Santa Misa de 11, 18 y 20 h. con imposición de la ceniza.

### PRESENTACIÓN DE CARTEL DE SEMANA SANTA

El día 21 de febrero a las 21:15 h. presentación del Cartel de la Tertulia Cofrade "Entre Candelería", con imagen dedicada a nuestra hermandad. Participará al piano Daniel Albarrán.

### CONCIERTO DE "VETERANA DE SEVILLA"

El día 28 de febrero a las 21:15 h. la Agrupación Musical Veterana de Sevilla ofrecerá un concierto de marchas procesionales en nuestra Iglesia Parroquial.

### DEVOTO BESAMANOS A JESÚS DE LA CARIDAD

La bendita imagen estará expuesta en **devoto Besamanos** durante los días 28 de febrero y 1 de marzo, en horario de 10 a 14 h. y de 17 a 21 h. con pausa durante las celebraciones litúrgicas. El mismo día 1 de marzo a las 19 h. tendremos **acto de oración** ante su divina presencia. En el marco de estos días, nuestro Grupo Joven realizará una Vigilia de los Jóvenes al Señor de la Caridad.

### CAMPAÑA "UN BESO TAMBIÉN ES CARIDAD"

Durante el devoto Besamanos a Jesús de la Caridad, volverá a realizarse la campaña "*Un beso también es Caridad*", para recoger alimentos no perecederos, especialmente conservas, leche, aceite y legumbres, así como productos de higiene personal. El principal destino será Cáritas Parroquial y comedores sociales. Esperamos y agradecemos de antemano la generosidad de todos los hermanos, feligreses y personas de bien.

### ADmisión Y JURAMENTO DE REGLAS DE NUEVOS HERMANOS/AS

El día **3 de marzo a las 20:45 h.** tendrá lugar en las dependencias parroquiales la **reunión de acogida y preparación a los nuevos hermanos y hermanas**. El acto de juramento a las Reglas de nuestra Hermandad se realizará el día **6 de marzo**, durante el segundo día del triduo a Nuestro Padre Jesús de la Caridad. Aquellas personas que en su día no pudieran realizar el juramento, podrán hacerlo este día, comunicándolo con antelación en la Hermandad.

### TRIDUO Y FUNCIÓN SOLEMNE

Consagraremos **Solemne Triduo a Jesús de la Caridad** los días 5, 6 y 7 de marzo, comenzando a las 19:30 h. Durante el tercer día se realizará Procesión claustral con el Stmo. Sacramento. El domingo día 8 de marzo a las 12:30 h. culminaremos con la **Función Solemne**.

### CONCIERTO DE LOS GITANOS

El día 7 de marzo a las 21 h. la Agrupación Musical Nuestro Padre Jesús de la Salud ofrecerá en nuestra Iglesia Parroquial un concierto de marchas procesionales.

### PIADOSO VIA CRUCIS

El día 14 de marzo, celebraremos D. m. el **piadoso Vía Crucis** presidido por la bendita imagen de Nuestro Padre Jesús de la Caridad. El cortejo partirá del Templo a las 19 h. para recorrer las siguientes calles de la feligresía: Samaniego, Arroyo, Pinta, Jabugo, San Juan Bosco, Antonio Filpo Rojas, Samaniego, Padre Isla, Guanahaní, Imaginero Luis Álvarez Duarte, Nicasio Gallego, Iriarte, Samaniego, entrada en el Templo a las nueve de la noche aproximadamente. La **Capilla Musical Góngota** acompañará en el cortejo.

Los hermanos/as que lo deseen podrán acompañar al Señor con velas de promesa o portando sus andas. Para la correcta organización, deberán acudir al Templo con la antelación suficiente. Se recuerda a todos vestir con el decoro requerido, esto es: con traje oscuro los hombres, y vestido igualmente oscuro las mujeres. Demos público Testimonio de Fe como Hermandad y Pueblo de Dios, caminando junto al Señor de la Caridad.

### SOLEMNIDAD DE SAN JOSÉ

El día 19 de marzo, Santa Misa a las 12:30 y 20 h.

### EXALTACIÓN A LA SEMANA SANTA

El día **20 de marzo** a las 20h. Acto de Exaltación de la Semana Santa de la Tertulia Cofrade "El Costero".

### MISA PREPARATORIA

El día **27 de marzo**, Viernes de Dolores, a las 20 h. celebraremos **Santa Misa preparatoria a la Estación de Penitencia**. Ese mismo día podrá consultarse el **Listado de la Cofradía**.

### ESTACIÓN DE PENITENCIA

El día **28 de marzo**, Sábado de Pasión, nuestra Hermandad realizará D. m. estación de penitencia como Cofradía de Nazarenos, recorriendo la feligresía de San José Obrero.

La hora de salida de la Cruz de Guía será las 17:30 h. Sujeto a la aprobación oficial, el itinerario previsto será el siguiente: Samaniego, Iriarte, Nicasio Gallego, Imaginero Luis Álvarez Duarte, Guanahaní, Padre Isla, Samaniego, Antonio Filpo Rojas, Venecia, Urquiza, Arroyo, San Juan Bosco, Jabugo, Pinta, Mamá Margarita, Maestro Gómez Zarzuela, Vicente Alanís, Sebastián Gómez, Juan de Uceda, Pablo de Rojas, Alonso Martínez, Conde del Águila, Rafael Laffón, Vicente Alanís, Arroyo, Turdetania, Argantonio, Imaginero Luis Álvarez Duarte, Nicasio Gallego, Iriarte, Samaniego. La Cruz de Guía prevé su llegada al Templo a las 23:30 h.

El acompañamiento musical estará a cargo de la A. M. Nuestro Padre Jesús de la Salud tras el paso del Señor, y la Banda de Música Virgen del Castillo, de Lebrija, tras el paso de palio de la Santísima Virgen. Las cuadrillas de costaleros de ambos pasos estarán dirigidas por el capataz Antonio Santiago y su equipo.

### DOMINGO DE RAMOS

El día **29 de marzo a las 11 h.** Bendición de ramos y Procesión.

### JUBILEO CIRCULAR

Se celebrará en nuestra Parroquia el día **1 de abril**, a las 10, 13, 17 y 20 horas.

### SANTOS OFICIOS Y PASCUA DE RESURRECCIÓN

El día **2 de abril**, Jueves Santo en la Cena del Señor, oficios a las 17 h. El día 3, Viernes Santo de la Pasión del Señor, oficios a las 13 h. El día 4 de abril, Vigilia Pascual a las 22 h. El día 20, Domingo de Pascua de la Resurrección del Señor.

### SOLEMNE TRIDUO A SAN JOSÉ OBRERO

Durante los días **28, 29 y 30 de abril**, comenzando a las 19:30 h., consagraremos Solemne Triduo en honor a nuestro titular San José Obrero.

### FUNCIÓN PRINCIPAL DE INSTITUTO

El día **1 de mayo** a las 12:30 h. nuestra Hermandad celebrará Función Principal de Instituto, donde se efectuará pública Protestación de Fe.

### DEVOTO BESAMANOS Y OFRENDA FLORAL

El sábado día **2 de mayo**, de 10 a 14 h. y de 17 a 21 h. la bendita imagen de San José Obrero permanecerá expuesta a la veneración de hermanos y fieles en Devoto Besamanos.

El mismo día **a las 18:30 horas**, se efectuará la tradicional **Ofrenda Floral** a San José Obrero por los niños del barrio. Durante esa misma mañana, en la puerta de la Parroquia podrán adquirirse los claveles blancos para la ofrenda. El itinerario será el acostumbrado: Se partirá del Instituto Antonio Machado, sito en la calle Arroyo, siguiendo por Guanahaní, Gral. Martínez Vara del Rey, Nicasio Gallego, Iriarte, Samaniego y ofrenda en el interior del Templo. Abrirá el cortejo la Sección Musical Los Gitanos. Al término de la ofrenda, se ofrecerá a los niños la acostumbrada merienda en el recinto parroquial.

### VELADA POPULAR DE SAN JOSÉ OBRERO

Tendrá lugar en el Patio Padre Víctor García, del 30 de abril al 3 de mayo. Podremos disfrutar del acostumbrado ambigú y del ambiente familiar.

### SOLEMNE PROCESIÓN DE SAN JOSÉ OBRERO

El domingo día **3 de mayo** tendrá lugar la solemne Procesión de San José Obrero. Partirá del Templo parroquial **a las 19 horas**, con el siguiente itinerario previsto: Samaniego, Padre Isla, Guanahaní, Imaginero Luis Álvarez Duarte, Nicasio Gallego, Iriarte, Samaniego, Antonio Filpo Rojas, San Juan Bosco, Jabugo, Francisco de Ariño, Maestro Gómez Zarzuela, José María de Mena, Nicasio Gallego, Iriarte, Samaniego, y entrada en la Iglesia Parroquial a las 23:15 h. aproximadamente.

Acompañará la Agrupación Musical Nuestro Padre Jesús de la Salud, de la hermandad de Los Gitanos. La cuadrilla de costaleros estará dirigida por D. Antonio Santiago Muñoz y sus auxiliares.



### PAPELETAS DE SITIO

Los hermanos que deseen acompañar a la bendita imagen de San José Obrero, portando vara, insignia o cirio deberán obtener su papeleta de sitio durante los días **28, 29 y 30 de abril, y 2 de mayo**, en horario **de 20:30 a 21:30 horas**, en las dependencias parroquiales. Las papeletas tienen establecida una **limosna mínima de cinco euros**, sin perjuicio de aportar una cantidad superior quien así lo tenga a bien. Las insignias podrán solicitarse en los días del Triduo.

El cortejo se organizará según la antigüedad de los hermanos/as. Su disposición será la siguiente: Cruz de guía y faroles, Banderín del Grupo Joven y varas, Bandera Concepcionista y varas, Libro de Reglas y varas, Estandarte y varas, Presidencia, acólitos y monaguillos, paso de San José Obrero, Agrupación Musical. Recordamos a todos los hermanos/os que deberán portar su medalla, y presentar una indumentaria acorde al decoro y solemnidad requerida en todo culto.

### PASCUA DEL ENFERMO

El día 10 de mayo a las 12:30 h. celebración de la Pascua del Enfermo en nuestra Iglesia Parroquial, con especial participación del grupo de Pastoral de la Salud.

### CULTOS SACRAMENTALES

Durante los días **1, 2 y 3 de junio**, nuestra Hermandad consagrará Solemne Triduo en honor a Jesús Sacramentado. Comenzará **a las 19:30 horas**. El domingo día **7 de junio a las 9 h.** se celebrará Solemne Eucaristía en la plaza adyacente a la calle Pintor González Santos y, tras ella, Procesión Eucarística con S. D. M.

### CORPUS CHRISTI EN LA CATEDRAL

El jueves día 4 de junio acompañaremos corporativamente al Santísimo Sacramento en la procesión del Corpus Christi de la S. I. Catedral. Los hermanos/as que deseen participar deben solicitarlo en los días previos. Se rogará a los interesados a que se comprometan a acompañar igualmente al Santísimo Sacramento en su procesión del domingo por las calles del barrio. En ambas ocasiones, se requerirá traje oscuro y la medalla de la Hermandad.

### CAMPAÑA "TU BARRIO, TU HERMANDAD"

Durante la Cuaresma, nuestro Grupo Joven viene realizando la campaña divulgativa sobre nuestra hermandad en los centros de enseñanza de la feligresía (Al-Andalus, Calvo Sotelo, Valdés Leal, Antonio Machado, Isbylia y guarderías del entorno). Este es el tercer año consecutivo que nuestros jóvenes, con gran acierto, dan a conocer nuestra Hermandad y Parroquia, sembrando la viña del Señor.

### CUESTACIÓN PARA PÉTALOS

El Grupo Joven está realizando una cuestación para la adquisición de pétalos para el Sábado de Pasión, de cara a las lluvias de pétalos que organizará con los vecinos interesados. Quien desee colaborar puede acudir a la hermandad, en horario discrecional.

### CONCURSO FOTOGRÁFICO PARA CARTEL DE SAN JOSÉ OBRERO

El Grupo Joven organiza el concurso fotográfico *"San José Obrero, patrón de nuestro barrio"*, para elegir la obra que ilustre el **cartel anunciador** de la solemne procesión de nuestro Titular el próximo mes de mayo.

**Podrán participar**, gratuitamente, todas las personas que lo deseen y que consideren adecuadas las fotografías, de las que **deben ser autores obligatoriamente**. Cada participante podrá presentar un **máximo de 5 fotografías**, a **300 ppp**, y calidad suficiente para su impresión en formato amplio. El material deberá entregarse en persona en la Casa Hermandad (calle Iriarte), en soporte CD o DVD, dentro de un sobre en blanco, y este a su vez, dentro de otro en el que se indiquen los datos de contacto del concursante: nombre y apellidos, dirección y teléfono de contacto. El **plazo de admisión** **expirará** el martes día **7 de abril**. La elección de la obra ganadora correrá a cargo de un jurado compuesto a tal efecto. El premio del concurso podrá quedar desierto, si así lo considerase el jurado.

Las bases completas del concurso estarán disponibles para su consulta en la Web de la Hermandad, la Web del Grupo joven y en la Casa Hermandad.



### REFORMADA LA CAPILLA DE JESÚS DE LA CARIDAD

El pasado verano, con ocasión de las obras en la Sacristía, se reformó la capilla de la bendita imagen del Señor de la Caridad, con bello resultado mediante el estucado de paredes, incorporación de molduras y pintura en oro del arco.



### ABIERTAS LAS NUEVAS DEPENDENCIAS

En la anterior edición se informaba de la apertura de nuevas dependencias para la hermandad. Actualmente, a falta de algunos detalles, el recinto se halla en pleno uso para labores administrativas de Secretaría y Mayordomía, con el deseo de atender a todos los hermanos de la manera más digna, cómoda y eficiente posible.



### ESTRENOS Y DONACIONES

Diversos son los próximos estrenos. El más notable: el nuevo techo de palio y bambalinas con flecos de bellota, como primera fase del nuevo proyecto, obra de J. A. Grande de León. También se estrenará una tanda de candelería, obra de Orfebrería Andaluza.

La cofradía contará con una nueva insignia: la Bandera de San Francisco de Paula (cruz morada sobre fondo negro y escudo central de la Orden de los Mínimos), obra de J. A. Grande de León. El asta y el juego de varas son de Orfebrería Andaluza. Los fiscales de paso portarán nuevos palermos, del mismo taller y la imagen del Cirineo estrenará nuevas ropas.

El ajuar de la Stma. Virgen se ha visto enriquecido con un broche de oro y brillantes del s. XIX, un broche de platino y amatista, y un rosario de nácar y plata del s. XVIII, todos ellos donaciones.

Completan la lista la restauración del dosel de cultos, por J. A. Grande de León, y nuevas cartelas para el paso de San José Obrero, de Orfebrería Hermanos Delgado, a estrenar en mayo.



### “OPERACIÓN BELLOTA”

En el mes de noviembre iniciamos una cuestación para adquirir los flecos de bellota con los que dar forma y sonido al paso de palio de nuestra Madre. Cada unidad cuesta 5 euros. En la Parroquia puede verse el avance de este sueño. Gracias a todos los benefactores. Aún estamos a tiempo de colaborar.



### **"UN OBRERO MÁS"**

Llevo ya un año formando parte de esta familia, nueva para mí, que es la Hermandad de San José Obrero, y me gustaría compartir con vosotros mis sensaciones transcurrido este tiempo.

Cuando mis hijos y yo quisimos formar parte de nuestra Hermandad fue por sentirnos muy integrados en el barrio y la Parroquia, y sobre todo por notar que las personas y en especial la juventud de la Hermandad eran algo muy positivo para ellos.

Como muchos de vosotros también pertenezco a otras Hermandades. En concreto a dos que suman juntas más de 800 años de vida. Y, sintiéndome orgulloso de ello, es verdad que aquí, y tras experimentar varias vivencias cofrades, he encontrado muchas cosas distintas que hacen de nuestra Hermandad algo especial. El típico "pásate cuando quieras..." es real, de corazón; es aparecer y sentirte acogido desde el primer momento. Es sentirte integrado, uno más. A pesar de haber escuchado esa frase en otros lugares, es la primera vez que he sentido esa hospitalidad. Llegas y los ves allí. Son las caras de siempre. Sus nombres los conocéis y no hace falta decirlos. Para servir, para atender y para acoger. Humildad, trabajo, esfuerzo, amor y cariño son sus herramientas. Recibes tanto de estos obreros que sólo te queda intentar devolverlo de la misma manera. Esas mismas herramientas son las virtudes y valores de nuestra Hermandad.

Dicen de nosotros que hacemos las cosas bien, que vamos poquito a poquito, sin hacer ruido, sin otras pretensiones que nuestro Barrio. Todos son halagos, y éstos no deben debilitarnos sino reforzarnos en lo que hacemos. Por eso, y a pesar de ser casi un recién llegado, me permito pediros a todos algo: Estemos quienes estemos, dirijan quienes dirijan nuestra Hermandad, no perdamos las que ya son nuestras señas de identidad. Sin renunciar a seguir creciendo o mejorando en patrimonio artístico y sobre todo humano, nada ni nadie debe cambiar nuestro paso firme y decidido junto a nuestra Parroquia, la comunidad Mínima y nuestro Barrio. Lo demás vendrá por añadidura. Estoy seguro de que nuestros sagrados Titulares seguirán alentándonos para ello. Gracias a todos.

N.H.D. Antonio J. Ramírez Asencio

### **"... Y QUE ERA CARIDAD"**

Yo nací un día como cualquier otro día, y mis padres por no ser de la ciudad no me apuntaron a ninguna cofradía, ellos me dieron libertad para que yo eligiera mi hermandad pero yo era pequeño y no supe alabar esta semana tan única y especial que sólo hay en mi tierra, por su gracia sin igual.

Pasaron los años y me apunté a poscomunión y me enseñaron mis monitores esos obreros valores: humildad, caridad... esa caridad que tan marcados nos tiene a todos. Su trabajo sí que es caridad como el trabajo de los Mínimos que hacen posible lo que en la parroquia está, y no es por casualidad que nuestro querido sacerdote, que por desgracia ya no está, el sueño decidiera empezar, y empezara ese sueño que también es caridad.

Y su caridad se hizo imagen, imagen y semejanza de su barrio que también es caridad, gracias a Fernando Aguado que la consiguió tallar y por eso todo el barrio agradecido siempre le estará, porque consiguió que el sueño de un barrio se hiciera titular, y se añadiese a lo primitivo, que era gloria y sacramental, para que fuéramos penitencia y la caridad pudiera procesionar, que la caridad saliera a la calle y se reflejara con su barrio, que puso el corazón en sus manos y lo hizo por caridad entregándolo a sus hermanos y haciendo a su barrio hermandad.

Porque el barrio es hermandad pero también es algo más, porque si hay algo que muestre a San José Obrero además de caridad, es esa esencia humilde de gloria que nuestro santo patrón sale a demostrar, porque Dios se hizo humilde, se hizo uno más, pero esa cualidad el santo patrón se la debió inculcar, porque, hermanos: San José Obrero es humildad (humilde y fervorosa...) y esa humildad nos hace grandes y se puede demostrar, porque ianda que no se luce nuestra madre en su palio sin bordar!, ¿y no era un niño humilde Álvarez Duarte cuando su gubia la hizo tallar?

San José Obrero es humildad y con nuestros benditos titulares no necesitan nada más, porque ese rostro doloroso quita el sentido nada más mirar, esa mirada apenada alivia el dolor y el



malestar, dolor bendito y amado que nuestra madre nos quiso curar, porque Tú, Señora, eres la madre del obrero, la que nos despierta del letargo del dolor como un albor mañanero, pero volvamos al principio, al sueño de la caridad, porque las lágrimas de mi Madre, son lágrimas de felicidad, felicidad por la caridad en la calle y por culminar el sueño de un hombre humilde que subió al cielo iy que era caridad!

Ricardo Lebrón Hormigo  
(Grupo Joven)

#### **NUESTRO GRUPO JOVEN PARTICIPÓ EN NUMEROSAS SEMANAS CULTURALES**

Entre los meses de septiembre y diciembre pasados, nuestro Grupo Joven ha participado en más de una decena de Semanas Culturales de diversas hermandades de nuestra ciudad: Montesión, Carmen Santo Ángel, Dulce Nombre Bellavista, Columna y Azotes, San Bernardo, Pino Montano, Pasión y Muerte, Estrella, Polígono San Pablo, Hiniesta, Esperanza de Triana, Buen Fin, San Benito, Jesús Despojado, Redención y Dulce Nombre. De entre ellos, nuestros jóvenes salieron ganadores de los concursos de cultura cofrade de Pino Montano y del Polígono San Pablo.

#### **VIDEO PROMOCIONAL DEL GRUPO JOVEN**

El pasado otoño, para promocionar a nuestra Juventud, y el Encuentro de Jóvenes de las hermandades del día que se darían cita a finales de diciembre en nuestra sede canónica, el Grupo Joven publicó un divertido y movido video con los propios jóvenes como protagonistas, grabado en las propias calles del barrio. Sin duda, se lo pasaron genial en la grabación, y también, sin duda, vuelven a dar una muestra de originalidad, cercanía y vitalidad que contagia a cualquiera.



El video puede verse accediendo al canal del Grupo Joven en YouTUBE:

<https://www.youtube.com/user/GJSJO>



#### **VOLUNTARIADO**

El pasado mes de noviembre, nuestros jóvenes acudieron al Hogar de las Hermanas Terciarías Capuchinas, en Mairena del Aljarafe, para visitar a los niños que allí acogen, y darles a conocer nuestra Hermandad. La idea es repetir estas visitas con periodicidad, y colaborar con ellos aportando material escolar.

#### **CAPEA BENÉFICA POR UN BUEN FÍN**

El pasado 22 de Noviembre, nuestro Grupo Joven acudió a la capea organizada por la hermandad del Buen Fin, a beneficio del Centro de Estimulación Precoz de dicha corporación.



#### **PARTICIPACIÓN EN LA GYMKHANA COFRADE**

El pasado 17 de enero, nuestro Grupo Joven participó en la Gymkhana Cofrade organizada por el Consejo de Hermandades y Cofradías. Tuvo lugar en las calles de nuestra ciudad, empezando en el Colegio de los Salesianos de la Santísima Trinidad y finalizando en la Casa Hermandad de la hermandad de La Estrella.





La Humilde y Fervorosa Hermandad Sacramental y de Gloria de  
San José Obrero, San Francisco de Paula e Inmaculada Concepción  
y Cofradía de Nazarenos de  
Nuestro Padre Jesús de la Caridad y Nuestra Señora de los Dolores,  
establecida canónicamente en la Parroquia de San José Obrero y  
San Francisco de Paula, sita en la calle Arroyo de la ciudad de Sevilla

CONSAGRARÁ D. M.

**SOLEMNES CULTOS EN HONOR A NUESTRO PADRE**

# **JESÚS DE LA CARIDAD**

Los días 28 de febrero y 1 de marzo de 2015, la venerada imagen  
estará expuesta en

## **DEVOTO BESAMANOS**

El mismo día 1 de marzo a las siete de la tarde, se realizará  
**ACTO DE ORACIÓN** ante su divina presencia.

Los días 5, 6 y 7 de marzo, a las siete y media de la tarde

## **SOLEMNE TRIDUO**

con el siguiente orden de cultos:

**EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO,**

**EJERCICIO DEL TRIDUO, BENDICIÓN, RESERVA Y SANTA MISA**  
(el tercer día se realizará procesión claustral de S.D.M. previa a su reserva)

El día 8 de marzo a las doce y media del mediodía,

## **FUNCIÓN SOLEMNE**

El día 14 de marzo a las siete de la tarde, la bendita imagen  
presidirá Piadoso Ejercicio del

## **VÍA CRUCIS**

Se ruega a todos los hermanos/as su asistencia y participación  
en estos cultos, llevando la medalla de la Hermandad



## NUESTROS JÓVENES ACUDIERON AL ENCUENTRO NACIONAL EN CARTAGENA

Del 24 al 26 del pasado mes de octubre, cinco jóvenes de nuestra Hermandad acudieron al II Encuentro Nacional de Jóvenes de Hermandades y Cofradías, celebrado en Cartagena (Murcia).



Acompañados de otros cincuenta jóvenes de otras corporaciones sevillanas, disfrutaron del amplio programa de actividades y mesas redondas en las que pudieron conocer la Semana Santa y el mundo de las Cofradías de otros puntos de la geografía española, así como de conciertos de música, exposiciones y una cena organizada por la Cofradía California de Cartagena, donde nuestros jóvenes confraternizaron con otros más de doscientos que acudieron al encuentro desde hermandades de toda de España. Nuestros jóvenes repartieron trípticos explicativos de la Hermandad y su Juventud, así como carteles y recuerdos de nuestros sagrados titulares para dar a conocer a nuestra Hermandad.



La ciudad de Sevilla fue elegida como sede del III Encuentro, que este año acogerá D.m. a los jóvenes cofrades que de todos los puntos de España visitarán nuestra ciudad.

## EL GRUPO JOVEN PARTICIPÓ EN LA CARAVANA DE NAVIDAD

El pasado 29 de Noviembre, nuestro Grupo Joven acudió, para participar activamente, a la Caravana de Navidad organizada por el Consejo de Hermandades y Cofradías de Sevilla, por las calles del centro de la ciudad, donde se recogió más de una tonelada de alimentos, alrededor de 3.000 euros y juguetes.

Dichos juguetes fueron distribuidos posteriormente por nuestros jóvenes y por la hermandad de la Santísima Trinidad; en nuestro caso fueron destinados a la Cáritas Parroquial, al Hogar de acogida de las Hermanas Terciarias Capuchinas de Mairena del Aljarafe, y a Madre Coraje. En esta jornada, los participantes descansaron para comer en la Casa Hermandad de la hermandad de La Hiniesta.



## REPRESENTACIÓN EN LA PROCESIÓN DEL NIÑO JESÚS DE PRAGA

El pasado 24 de enero, nuestro Grupo Joven asistió corporativamente en la procesión por las calles del centro histórico de nuestra ciudad del Milagroso Niño Jesús de Praga, titular de la Archicofradía de Nuestra Señora del Carmen del Convento del Santo Ángel.

La participación consistió en una representación con el Banderín de la Juventud y las varas corporativas. Al culto acudieron también numerosos grupos jóvenes de la capital y de la provincia.



### **CELEBRADOS LOS CULTOS A NUESTRA SEÑORA DE LOS DOLORES**

Durante los días 11 al 13 de septiembre, se celebró solemne triduo en honor a la Stma. Virgen oficiado por la comunidad Mínima. El segundo día del triduo, prestaron su juramento a nuestras Reglas un numeroso grupo de hermanos.

En la noche del 12 al 13, nuestros jóvenes realizaron una Vigilia a la Santísima Virgen, con diversos momentos de oración y la especial participación de nuestra Promotora Sacramental.

El día 14 de septiembre se celebró Función Solemne, con la asistencia de diversas corporaciones como Ntra. Sra. del Carmen (San Leandro), M<sup>a</sup> Auxiliadora Coronada, Sagrado Decreto de la Stma. Trinidad, Jesús Cautivo y Rescatado (San Pablo), Jesús de Nazaret (Pino Montano) o Divino Perdón (Alcosa).

Los días 20 y 21 de septiembre, la bendita imagen de nuestra Madre estuvo expuesta en devoto Besamanos. En su transcurso, el querido y gran saetero José Manuel Humanes ofreció una oración hecha saeta a nuestra Madre de los Dolores. El culto contó con la afluencia constante de hermanos y devotos, que ofrecieron su ósculo amoroso a la Santísima Virgen.

### **CELEBRADA LA CAMPAÑA “MI BESO PARA ALIVIAR TU DOLOR”**

Durante el besamanos de la Santísima Virgen, se fue depositando a los pies del Señor de la Caridad, la ofrenda de alimentos no perecederos para los más necesitados, llegando a la cantidad de 500 kilos. Vaya desde aquí el agradecimiento de la Bolsa de Caridad de la Hermandad a todos los que han ayudado con su generosidad.

### **LOS JÓVENES DISPUTARON EL TORNEO DE FÚTBOL**

El 13 de septiembre nuestro Grupo Joven organizó, en el colegio de los Salesianos de la Stma. Trinidad, un torneo de fútbol donde participaron jóvenes de siete corporaciones más (Macarena, San Benito, Monte-Sión, Trinidad, Pino Montano, Divino Perdón y Carmen del Santo Ángel). El equipo de Monte-Sión consiguió el trofeo, tras ganar a los nuestros en la final.

### **LA HERMANDAD DE SAN JOSÉ NOS VISITÓ DESDE SAN FERNANDO**

El 13 de septiembre, segundo día de triduo, la querida Hermandad y Esclavitud del bendito Patriarca San José, de San Fernando, tuvo a bien visitar nuestra sede.

En tan grata ocasión, ambas corporaciones intercambiamos unos bellos recuerdos de nuestros Sagrados Titulares.



### **CELEGRADAS LAS JORNADAS POPULARES**

Del 18 al 21 de septiembre celebramos de manera muy concurrida las jornadas populares en torno a nuestra titular, durante las cuales pudimos disfrutar de diversas actuaciones musicales y de baile de gran calidad, así como del selecto ambigú, la sardinaza obrera y los concursos de baile por Sevillanas y de preparación de tortillas.

Por cuarto año ya, el gran cantante Álvaro Carrillo nos deleitó con su repertorio y simpatía en una magnífica actuación.

La música Pop de Sandra González, el flamenco de Sonsoles Gaviño y las coplas de Alejandro Madruga hicieron disfrutar de lo lindo. Pese a la lluvia, que no quiso perderse nuestras jornadas, Miguel Maldonado nos hizo bailar con sus pasodobles; El último día, además, degustamos la acostumbrada paella.

Agradecemos desde aquí a todos los artistas y personas (especialmente a los encargados del ambigú) que hicieron posible compartir estos gratos momentos de convivencia y diversión.







## **LOS JÓVENES REALIZARON UNA GYMKHANA EN SAN JOSÉ OBRERO**

El día 27 de septiembre, las calles del barrio fueron el lugar donde la Gymkhana “Descubre San José Obrero” reunió a nuestros jóvenes y los de las hermandades del Dulce Nombre de Bellavista, Divino Perdón de Alcosa, San Benito, Macarena, Cristo del Perdón de San José de la Rinconada, y Pino Montano, ganando estos últimos. Luego, todos disfrutaron de una convivencia en el recinto parroquial.

## **MISA EN MEMORIA DEL PADRE VÍCTOR GARCÍA**

El día 29 de septiembre, toda la comunidad parroquial se unió alrededor de la Eucaristía para recordar a nuestro querido Padre Víctor García OM, en la conmemoración del tercer año de su fallecimiento.

## **LA BANDA VIRGEN DEL CASTILLO ESTRENÓ NUEVA MARCHA DE DANIEL ALBARRÁN**

El día 4 de octubre, nuestra Hermandad acogió el magnífico concierto de marchas procesionales a cargo de la Banda de Música Virgen del Castillo de Lebrija, formación que acompaña a Nuestra Señora de los Dolores desde su primera procesión bajo palio.

Durante el acto, que estuvo presentado por Sergio Mayo, fue estrenada la nueva marcha dedicada a nuestra titular, bajo el título *"Dolores de un barrio"*, compuesta por el joven compositor Daniel Albarrán, quien hizo entrega de las partituras a nuestro Hermano Mayor tras la interpretación. Asimismo, se hizo entrega de sendos recuerdos al autor y al director de la Banda, José María Dorantes. La marcha, que fue del agrado de todos, se interpretó por segunda vez para cerrar el concierto.

## **NUESTRA SEÑORA DE LOS DOLORES PRESIDIÓ EL ANUAL ROSARIO DE LA AURORA**

En el albor del día 5 de octubre se inició el rezo del Rosario de la Aurora. Acompañando a nuestra bendita titular, el cortejo acudió a la residencia de la Fundación Gerón, donde compartimos la Eucaristía con los mayores residentes. Al término, retornamos a nuestra sede donde, ya a mediodía,

elevamos un sentido rezo final y canto de la Salve a nuestra bendita Madre de los Dolores.

Nos acompañó con su buen hacer el coro de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de Montequito, que recibió un pequeño recuerdo.

## **CELEBRADOS LOS CULTOS A SAN FRANCISCO DE PAULA**

Durante los días 23 a 25 de octubre, en unión fraterna con la querida comunidad Mínima, celebramos el triduo en honor a su santo fundador, nuestro Titular San Francisco de Paula, teniendo lugar el domingo 26 de octubre la Función Solemne en su honor, en la que se dio a besar la reliquia.

## **LAS HERMANDADES DEL DÍA TUVIMOS CONVIVENCIA EN LA MISIÓN**

El pasado 13 de noviembre, Nuestra hermandad asistió a la convivencia de Hermandades que procesionan el Viernes de Dolores y Sábado de Pasión, que tuvo como anfitriona a la hermandad de La Misión. Tras la celebración de la Santa Misa en la parroquia de San Antonio María Claret, tuvo lugar en la casa de hermandad una interesante charla-coloquio a cargo del R.V.P. D. José Antonio Garofano Sánchez (cmf), bajo el título Charitas Christis Urget Nos, con la posterior convivencia.



## **ACCION SOCIAL CONJUNTA**

Las hermandades del día, mantienen su acción social conjunta desde hace quince años. En este marco, el pasado 20 de diciembre, el delegado del Distrito Bellavista-La Palmera Rafael Belmonte tuvo el privilegio de encarnar al Cartero Real que visitó la planta de oncología infantil del Hospital Virgen Macarena, para llevar alegría y esperanza.



**La Humilde y Fervorosa Hermandad Sacramental y de Gloria de  
San José Obrero, San Francisco de Paula e Inmaculada Concepción  
y Cofradía de Nazarenos de  
Nuestro Padre Jesús de la Caridad y Nuestra Señora de los Dolores,  
establecida canónicamente en la Parroquia de San José Obrero y  
San Francisco de Paula, sita en la calle Arroyo de la ciudad de Sevilla**

CONSAGRARÁ D. M.

**SOLEMNES CULTOS EN HONOR A**

# **SAN JOSÉ OBRERO**

Durante los días 28, 29 y 30 de abril de 2015  
a las siete y media de la tarde,

## **SOLEMNE TRIDUO**

con el siguiente orden de cultos:

**EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO,  
EJERCICIO DEL TRIDUO, BENDICIÓN, RESERVA Y SANTA MISA**

El viernes día 1 de mayo, a las doce y media del mediodía

## **FUNCIÓN PRINCIPAL DE INSTITUTO**

donde se realizará pública  
**PROTESTACIÓN DE FE**

El sábado día 2 de mayo, la bendita imagen estará expuesta en

## **DEVOTO BESAMANOS**

El mismo día, a las seis y media de la tarde se le honrará con la tradicional

## **OFRENDA FLORAL**

El domingo día 3 de mayo, a las siete de la tarde presidirá la

## **SOLEMNE PROCESIÓN**

Se ruega a todos los hermanos/as su asistencia y participación

en estos cultos, llevando la medalla de la Hermandad

**A.M.D.G.**







### **CELEBRAMOS SANTA MISA POR NUESTROS HERMANOS DIFUNTOS**

El día 20 de noviembre, nuestra hermandad celebró Santa Misa por el descanso eterno de sus hermanos difuntos, con especial intención por los que marcharon a la Gloria del Padre durante el último año. Como es costumbre en este mes, la bendita imagen de Nuestra Señora de los Dolores estuvo vestida de luto, estrenando un tocado de bellísimos encajes, donado por unos hermanos.



### **RENDIMOS CULTO A LA INMACULADA CONCEPCIÓN**

El día 8 de diciembre, nuestra hermandad y comunidad parroquial consagró Función Solemne en honor a la Inmaculada Concepción de Santa María Virgen.

Este día se entregaron sendas orlas conmemorativas a nuestros hermanos Antonio Castro Ruiz y Matilde de Arcos Sánchez, por sus 25 años de pertenencia a nuestra hermandad.

En el ámbito de los reconocimientos a industriales, nuestro hermano Francisco Javier Vargas Molina, profesional de la hostelería, recibió un recuerdo de nuestros sagrados titulares.

### **DISFRUTAMOS AL SON DE LA CARIDAD**

El día 12 de diciembre se celebró por segundo año consecutivo el Concierto de Villancicos a beneficio de la Bolsa de Caridad de nuestra Hermandad, con gran afluencia de público. Participaron el Coro de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rocío de Sevilla Sur y el Coro "Cantando a Sevilla". Nuestro hermano Antonio Bejarano condujo el acto con elocuencia y emotivas palabras. Desde aquí, la Bolsa de Caridad agradece la generosidad demostrada por los participantes y asistentes.

### **EL GRUPO JOVEN CULMINÓ SU EFEMÉRIDE EN EL ENCUENTRO DE LOS JÓVENES DEL DÍA**

El día 28 de diciembre se celebró el Tercer Encuentro de Jóvenes del Viernes de Dolores y Sábado de Pasión, que sirvió como culminación del 25 aniversario de nuestro Grupo Joven. Asistieron numerosos jóvenes de las hermandades de ambos días, que llegaron acompañados de diversos hermanos mayores y miembros de sus Juntas de Gobierno, y asistiendo los delegados Milagros Ciudad y José Manuel Rodríguez. Después de un sencillo acto de acogida, tuvieron lugar diversas actividades y dinámicas, en las que todos participaron. Tras la liturgia de la palabra, dirigida por nuestro director espiritual y párroco Fray Abilio León O.M. tuvo lugar una entrega de recuerdos y la posterior convivencia en el recinto parroquial.

### **EL CARTERO REAL Y LOS REYES MAGOS VOLVIERON A SAN JOSÉ OBRERO**

En la tarde del día 2 de enero, se llenó el barrio de alegría con la presencia de los beduinos del Cartero Real, el cual hizo su visita a la residencia Gerón. Desde allí partió en coche de caballos y acompañado por la A.M. M<sup>a</sup> Stma. de las Angustias (Los Gitanos) para recorrer las calles de la feligresía hasta llegar a la Parroquia, donde grandes y pequeños esperaban para entregarle un gran número de cartas en el salón parroquial. Mientras tanto, en el Patio Padre Víctor García, pudo disfrutarse de una exquisita buñolada.

El día 6 de enero, Epifanía del Señor, SS.MM. los Reyes Magos acudieron un año más al barrio de San José Obrero, para visitar a diversos mayores de la feligresía y para entregar sus ofrendas al Niño Jesús durante la Eucaristía.



La Humilde y Fervorosa Hermandad Sacramental y de Gloria de  
San José Obrero, San Francisco de Paula e Inmaculada Concepción  
y Cofradía de Nazarenos de  
Nuestro Padre Jesús de la Caridad y Nuestra Señora de los Dolores,  
establecida canónicamente en la Parroquia de San José Obrero y  
San Francisco de Paula, sita en la calle Arroyo de la ciudad de Sevilla

CONSAGRARÁ D. M.

**SOLEMNES CULTOS EN HONOR A**

# **JESÚS SACRAMENTADO**

Durante los días 1, 2 y 3 de junio de 2015,  
a las siete y media de la tarde

## **SOLEMNE TRIDUO SACRAMENTAL**

con el siguiente orden de cultos:

**EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO,  
EJERCICIO DEL TRIDUO, BENDICIÓN, RESERVA Y SANTA MISA**

El domingo día 7 de junio, a las nueve de la mañana  
se consagrará

## **SOLEMNE EUCHARISTÍA**

en la plaza adyacente a la calle Pintor González Santos,  
tras la cual se celebrará la

## **PROCESIÓN EUCARÍSTICA**

con S.D.M.

que recorrerá las calles de la feligresía.

Se ruega a todos los hermanos/as su asistencia y participación  
en estos cultos, llevando la medalla de la Hermandad

A.M.D.G.

